



長く続いた暑い日々がようやく終わり、少しずつ秋の気配が…と思っていたら、富士山は、昨年より早い初冠雪で、まるで、冬がかけ足でやってきたようです。もう少し秋を楽しめるとよいのですが、皆さん、体調を崩されていませんか？

この4月に着任し、あっという間に半年あまりが過ぎました。今年は、「きらめき」は出ないのかしらと心配していただいた皆様、すみませんでした。

10月は修学旅行月間でした！

今月は、小学部・中学部の修学旅行が続きました。子どもたちのこれまでの学習の積み重ねや興味・関心を大切にし、様々な配慮のいきとどいた各学部の修学旅行は、とても充実した時間となりました。

子どもたちの笑顔と共に、「こんなこともできるようになったね」「こんな一面は学校では見たことがなかった」等々…担任がにこやかに話す姿を見ながら、私もとても幸せな気持ちになりました。

子どもたちが、この経験を次へのステップにいかせるよう、これからもみんなで応援していきます！！

「ひまわり」でつなぐ共生社会への思い

本校が、ど根性ひまわりプロジェクトに取組んで3年目となります。

今年度は、佐藤茅ヶ崎市長様の後押しもあり、市役所前の ALOHA のモニュメントの隣りに、本校の子どもたちと育てたひまわりの苗を植えました。



冬のひまわりがすくすく育っています

保護者会が、
みんなとつながる会「ちっぷときらら」
として活動準備中です。

ちっぷ



きらら

ちっぷときららは開校 10 周年の記念に誕生した本校のイメージキャラクターです。

子どもたちと子どもたちに関わる方たちみんながつながる場になってほしいと思っています



茅ヶ崎支援学校のことを多くの方に知っていただきたいという思いをこめたこのひまわりは、市の職員の方にも世話ををしていただき、たくさんのきれいな花を咲かせることができました。

今は、学校の門に入ったところで、寒川町の冬のひまわりを保護者有志の方に育てていただいています。

誰もが自分の住む街で安心して暮らせる共生社会を目指し、子どもたちや学校のことを知っていただく取組をこれからも大切にしていきたいと思います。(校長)